



Kreisklasse Jura Süd – Saison 2011/2012
30. Spieltag, Sonntag, 10. Juni 2012

SF Bieswang – SpVgg Kattenhochstatt

Hallo, liebe Zuschauer,

wir begrüßen alle recht herzlich am Bieswanger Sportplatz, unsere Gäste von der SpVgg Kattenhochstatt, des SV Nennslingen sowie die beiden Schiedsrichter Hans Dölfel und Robert Graf und danken für den Besuch.

Saisongfinale der Kreisklasse Süd steht an

Vor dem letzten Spieltag der Saison 2011/2012 sind in der Kreisklasse Süd alle Entscheidungen gefallen. Während der SSV Oberhochstatt bereits am vorletzten Spieltag die Meisterschaft und damit den direkten Aufstieg in die Kreisliga perfekt gemacht hat, konnte sich unser heutiger Gast aus Kattenhochstatt durch einen 6:1 Heimsieg über den SC Ettenstatt am letzten Spieltag den zweiten Platz sichern und kämpft nun in der Relegation um die Rückkehr in die Kreisliga. Die Ettenstatter müssen dagegen den bitteren Gang in die A-Klasse antreten, da die SpVgg Wellheim zeitgleich etwas überraschend einen 2:0 Heimerfolg gegen den ESV aus Treuchtlingen landete und mit nunmehr vier Punkten Vorsprung auf Platz 14 doch noch den Klassenerhalt sicherte. Der zweite Absteiger, der VfL Treuchtlingen, steht schon etwas länger fest und blickt nach bisher 23 Niederlagen und nur zwei Siegen auf eine „bescheidene“ Saison zurück. Die beiden Aufsteiger halten dagegen ohne Probleme die Klasse und belegen einen Spieltag vor Schluss einen guten fünften bzw. zwölften Platz. Auch die Kreisligaabsteiger aus Stopfenheim und Treuchtlingen bleiben der Kreisklasse Süd mindestens noch ein weiteres Jahr erhalten, was für die Attraktivität dieser Gruppe spricht!!!

??? Nach zwei Jahren zurück in die Kreisliga ???

Wie o.a. steht unser heutiger Gast aus Kattenhochstatt bereits als Relegationsteilnehmer fest und hat nun die Chance nach zwei Jahren in die Kreisliga zurückzukehren. Da der Relegationsplatz bereits gesichert ist, hat Trainer Utz Löffler im heutigen Spiel nochmals die Möglichkeit, einige taktische Veränderungen zu erproben. Wir werden sehen, ob die Elf der SF Bieswang ein guter Prüfstein sein wird !!!

... Die Voraussetzung hierfür könnten aber denkbar besser sein. Wie bereits mehrfach berichtet musste SFB-Trainer Fritz Strobl seit Wochen / Monaten sein Team immer wieder auf mehreren Positionen umstellen. Derzeit befindet sich mehr als eine „komplette Mannschaft“ im Krankenstand !!!

„Wenn man sich so die Ergebnisse der letzten Woche ansieht, haben wir uns doch super geschlagen!“ so Trainer Fritz Strobl. Und in der Tat – die junge „Rumpfel“ überzeugte durch ihren Einsatzwillen und Kampfgeist und erzielte beachtliche Ergebnisse. Beim letzten Auswärtsspiel in Stopfenheim erkämpfte sich die Truppe ein nicht unverdientes 1:1 Unentschieden. Eine geschlossene Mannschaftsleistung und toller Teamgeist waren hierfür der Grundstein! Zudem erklärten sich einige Spieler aus der zweiten Mannschaft bereit in der Ersten auszuhelfen (wie so oft in der Saison), obwohl am Tag darauf bereits das Spiel beider Reservemannschaften angesetzt war. Hierfür DANKE JUNGS !!!

Bedanken möchte sich unsere Mannschaft auch bei der DjK Stopfenheim für die Brotzeit nach dem Spiel. Für unsere Zustimmung zur Spielverlegung (Hochzeit) hatte die DjK uns ins Sportheim eingeladen. Wir werden uns revanchieren... ☺

Im heutigen Spiel gegen den Tabellenzweiten aus Kattenhochstatt geht es nur noch um die berühmt berüchtigte „goldene Ananas“. Jedoch wird das Team um Trainer Utz Löffler versuchen die Spannung für die Relegationsteilnahme hoch zu halten und engagiert zu Werke gehen. Die junge Strobl-Elf freut sich auf die Herausforderung und hofft mit einer ähnlichen Leistung wie gegen Stopfenheim auf einen Punktgewinn.

Noch zur Zweiten Mannschaft

Auf eine tolle Saison kann die Mannschaft um ihren “sportlichen Leiter““ Michael “Ö“ Öder zurückblicken. Nicht nur zuletzt der Sieg gegen die erste Mannschaft der TSG Pappenheim zeigt, wieviel Potential in der Mannschaft steckt. In der kommenden Saison möchte man an die guten Leistungen anknüpfen und vielleicht für eine Überraschung sorgen.

Letztes Heimspiel der Saison !!!

In den letzten Heimspielen der Saison 2011/12 wollen beide Mannschaften sich mit einer guten Leistung bei den treuen Zuschauern und allen Gönnern des Vereins bedanken. Zudem wünschen wir dem Team der SpVgg Kattenhochstatt um ihren Trainer Utz Löffler viel Glück in der Relegation um den Kreisliga Aufstieg.

Mögen alle Zuschauer nochmals
zwei schöne und vor allem !!! **VERLETZUNGSFREIE** !!! Spiele erleben!

Eure SF Bieswang

